

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
26/06/2012	WEB - EL CRONISTA	13	2	LORENZETTI RATIFICO QUE NO ES NECESARIO REFORMAR LA CONSTITUCION	19,1x17,4	No Definido

Lorenzetti ratificó que no es necesario reformar la Constitución

26-06-12 18:27 El titular de la Corte Suprema, expresó, sin embargo, que hay un debate interesante para cambiar de un sistema presidencial a uno parlamentario.

AGENCIAS Buenos Aires

El presidente de la Corte Suprema de Justicia, Ricardo Lorenzetti, ratificó hoy que no ve necesaria la reforma de la Constitución.

Consideró que es "un debate abstracto. Hay que ver que se quiere reformar".

En la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresas (ACDE), el titular del máximo tribunal habló en el encuentro "Los empresarios, el Estado y un mundo en pleno cambio".

En ese ámbito, expresó que hay un debate sobre el parlamentarismo, idea que consideró interesante, pero "discutible". "No la veo fácil de implementar. Sería un cambio de 180 grados".

